

Les Echos du Rosenhof



Die Equipage der Vogelsberg-Meute gibt sich die Ehre, Sie und Ihre Freunde zu einer Schlepjjagd am Sonntag, dem 13. Dezember 1981, einzuladen.

9.30 Uhr Stelldichein:
in Bruchköbel-Oberissigheim
10.00 Uhr: Messe in der Dorfkirche
von Oberissigheim
unter Mitwirkung der Bläsergruppe
Rallye Trompes Maselle Sarre.

12.00 Uhr: Abritt

E. v. Schwerdtner
Master o. H.

Dès notre première rencontre avec Ernst, en 1978 à Konz-Könen, une connexion humaine forte s'est réalisée. Le charisme phénoménal du personnage et son engagement à toujours lancer de nouveaux événements, nous ont terriblement impressionnés.

Le Rosenhof, son Domaine et domicile, était alors en pleine rénovation. Le Duo Ernst et Gaby se révélait d'une redoutable efficacité. L'un comblant ou renforçant les qualités ou faiblesses de l'autre.

Ernst fouettait les chevaux et Gaby s'assurait de la présence de freins sur la charrette.

Cette dualité ainsi que le dicton permanent d' Ernst " Nicht War" ont été le fil conducteur de cette composition.



Sans Ernst, le Rallye Trompes Moselle Sarre n'aurait jamais été ce qu'il est devenu.

Son enthousiasme pour notre musique. Son engagement à nous présenter où il le pouvait ont contribué largement à notre notoriété en Allemagne.



Cher Ernst, nous te devons beaucoup, mais ne te l'avons pas suffisamment dit . !



LES ECHOS DU ROSENHOF

Fanfare de la famille Ernst et Gabrielle Von Schwertner

Hubert Klein 1985

